

Unternehmensberatung Oliver Schäuble feiert 30 Jahre Jubiläum



Wie im Flug sind sie in der Nachbetrachtung vergangen, 30 Jahre als Unternehmensberater mit dem Schwerpunkt „Industrial Engineering“. Als Global Player mit Aufträgen in Russland, Polen, Tschechien, Griechenland, der Schweiz und Österreich, in Deutschland vom südlichsten Süden bis oberhalb Hamburg, ist Schäuble trotzdem oder gerade deswegen bis heute bodenständig geblieben.

Im Zuge der Globalisierung und der jetzigen neuen Revolution des Arbeitswesens durch die Digitalisierung, haben sich auch die Anforderungen an Dienstleister im Consulting sehr verändert. Ein Umdenken ist da nicht nur bei den Klienten sondern auch den Beratern nötig und erfordert immer wieder die eigenen Fähigkeiten und Kenntnisse diesen Anforderungen anzupassen. Schäuble bezeichnet sich selbst als Autodidakt und ist der Überzeugung, dass wir jeden Tag etwas Neues lernen sollten. Dabei muss es nicht immer nur mit dem Beruf zu tun haben.

Die Auswirkungen durch Welthandel, Klimawandel und Wirtschaftspolitik schlagen seit 2–3 Jahren auch im Beratungsgeschäft durch. Die Arbeit wird nicht weniger, aber Projekte verschieben sich sehr stark, da viele Firmen unsicher sind, was als nächstes kommt.

Aber Schäuble ist stolz, stolz auf 30 erfolgreiche Jahre mit vielen Anforderungen, diversen Technologien und vielen Menschen, mit denen er gerne zusammengearbeitet hat. Stolz ist er auch, dass trotz dem hohen Zeitaufwand durch Reisen und längere Abwesenheitszeiten, seine Frau und seine Familie immer bis heute als Ruhepol und Rückzugsort in heißen Phasen verfügbar waren.

Es wird auch eine Jubiläumsfeier geben, diese findet mit einigen Jahrzehnte langen Mitstreitern im Frühling statt.

(Datum:02.01.2020 ©Oliver Schäuble)